

Denuncian en Alemania obsesión de Trump con dañar a Cuba



Asociacion Alemania-Cuba

Berlín, 16 ene (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en Alemania denunció hoy a través de un comunicado, la obsesión del presidente estadounidense, Donald Trump, con agredir a la isla, a la que Washington incluyó en su unilateral lista de países patrocinadores del terrorismo.

'La fiera está herida, y en las horas que le quedan tratará de hacer el mayor daño posible, incluso dejarle un ambiente lo más enrarecido posible al presidente electo Joe Biden', advierte el documento.

Firmado por el presidente de la asociación, José Conde, el texto expresa la condena de cubanos residentes en Alemania a la decisión de poner a la mayor de las Antillas en una lista que calificaron de espuria.

Esperemos que el resto de la comunidad internacional, y en especial la Unión Europea, no haga el juego al gobierno de Estados Unidos. Somos conscientes de que es Cuba la que por más de 60 años ha enfrentado ataques terroristas financiados y promovidos desde territorio estadounidense, subraya.

La asociación 'La Estrella de Cuba' destacó en la declaración que pese a la falsedad y la manipulación, el país caribeño demuestra su respeto y valoración al sagrado don de la vida.

Continuaremos resistiendo, no lograrán doblegar el espíritu de nuestro pueblo, ni con esa, ni con mil listas como esa, afirmó.

Para los cubanos residentes en Alemania solidarios con la isla, Estados Unidos debería concentrarse en cuestiones urgentes, como poner todas las energías en controlar la pandemia y el caos 'que tan aberrado personaje ha dejado en su país y el mundo'.

La Covid-19 acumula en suelo estadounidense más de 400 mil decesos, un saldo en buena medida atribuido a la manera de manejar la crisis sanitaria por la administración del presidente Trump, quien dejará la Casa Blanca el 20 de enero. (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/244772-denuncian-en-alemania-obsesion-de-trump-con-danar-a-cuba>



Radio Habana Cuba